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「夢をかたちに」

次回予告 プログラム：

本日のプログラム：

会長の時間 星　勝治 会長

今日は非常に天候にも恵まれここにいると居眠り

をしてしまいそうです。

しかし、テレビのニュースをみると毎日毎日いや

な話ばかりです。その中でオバマ新大統領はアメ

リカのチェンジ（変革）を唱えました。先日の卓話

で山本会員が言ったようにダーウィンの進化論

「強いものあるいは能力のあるものが生き残るの

ではない。時代の環境変化に対応できるものが生

き残る」というように企業も変革が必要な時代と

なりました。私の会社も先日新聞にも載りました

が北海道の流氷をみる観光列車に３月までですが

弊社で開発したバイオトイレを取り付けることに

なりました。量産になれば有難いと思っていま

す。変革（新開発）は必要ですがタイミングがとて

も難しいです。早すぎても遅すぎてもいけませ

ん。以上です

・日立中央ロータリーより２月７日のＩＭついて

藤村真弓先生（茨城キリスト教大学 看護学部 教

授）による講演「子供の世界にタイムスリップ」の

案内がありました。多くの方の出席をお願い致

します。

・タイからの留学生パットさんのホームステイ先

が３月より飯村さん宅から小川さん宅になりま

す。

・第100回を祝うバーミンガム国際大会さまざまな

催しが計画されています。参加希望の方は幹事

までご連絡下さい。

弓野 博司 ＳＡＡ委員長

幹事報告 鹿志村高道 幹事

出席報告 鈴木委員長

会員数

36名 19名 17名 55.88％61.76％ 3名

出席 欠席 出席率 訂正 免除



本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの

ご協力誠にありがとうございました

本日計 23,000円 累計額 813,000円
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小澤先生　卓話宜しくお願い致します。
星　　勝治

小澤国際委員長、宜しくお願いします。
鹿志村高道　小山　高一　弓野　博司
大森　孝之

弓野さん、鹿志村（高）さん、合同会社
まちづくり日立への出資、有難うございました。
山本　忠安

卓話させて頂きます。
小澤　　興

小澤先生、卓話宜しくお願いします。
宮本　尚彦　高島　章行　岩崎　敬次
小林　英典　白石　満義　石川　國博
川崎　健輔　樫村　　観　武藤　真一
佐藤　勝美　千葉　省三　鈴木　幸一

ニコニコＢＯＸ 白石委員長

委員会報告

職業奉仕委員会　宮本委員長

職場訪問について、２月１７日午後１時～２時まで

日立消防署に職場訪問いたします。

多くの方の参加をお願い致します。

親睦委員会　川崎委員長

５月１６日 帝劇で行われます森光子主演「放浪記」

観劇に多数の参加をお願い致します。

なお、参加希望の方は明日までに川崎まで連絡をお

願い致します。

私昨年度・今年度と２年間国際奉仕委員長を拝命し

ておりますが正直何をやっているのかわかりかね

る点もございます。お話するに当たり皆様のお手元

にＷＣＳこの指止まれの資料を配布させて頂きま

した。詳細は後程お話するにしても国際奉仕につい

ては東西の冷戦が終わってから発達したとロータ

リーの手引きに載っておりました。国際奉仕の意義

としては国際間の不安を払拭するという事があろ

うかと思われます。その中には国際平和という事も

含め個人では及ばない事をロータリークラブが取

り組むという事があると思われます。先程、鹿志村

幹事からお話ありましたが青少年の交換留学生に

ついて当クラブでは地区のプログラムでパットさ

んを受け入れております。引受幹事は鹿志村さん、

代理は大森さんにお願いしております。受入時10万

円、各月おこずかいとして１万円、そのほか保険等

についても手配しており昨年の忘年例会にも参加

いただいております。予防注射については私の所で

実施しております。本来青少年の交換留学というの

は15歳から19歳位の高校生が多いようです。人選は

各クラブとなっておりますのでタイのクラブのほ

うで推薦してきております。目的としては親善大使

という事ですので一つには健康であり、学業の成績

が良いという事があろうかと思われます。留学につ

いては本年５月15日までの予定ですが特に幹事の

鹿志村さんにはご苦労をおかけ致します。来年度以

降の予定については今のところございません。国際

親善という意味合いでは当クラブと姉妹クラブの

締結をしましたワイキキＲＣとの交流をしており

ますが本年４月第一週には会長はじめ皆様方が当

クラブの観桜例会にいらっしゃると聞いておりま

す。弓野年度から始まった交流についても年々続い

ておりまして過去には２クラブ程交流があったク

ラブも今はワイキキＲＣだけとなってしまいまし

た。ロータリー入門書には国際平和や色々なことが

書いてありますがまずは親睦から始めましょうと

いう事かと思われます。親睦を重ねる事で色々な知

識を得たり国際奉仕の高揚になっていくのではない

本日のプログラム：国際奉仕委員会卓話

小澤　興　国際奉仕委員長



かと思われます。ワイキキＲＣとはそういう事も含

め交流を深めて行きたいと思います。ワイキキＲＣ

担当としては弓野パスト会長と木本さんがおりま

すので更に発展して行って欲しいと思います。次に

ＷＣＳにつきましては海外に向かっての社会奉仕

ともいえる２８２０地区より本年度はラオスの教

育支援プロジェクト、小学校建設の実施として提唱

クラブ水戸。支援クラブが友部・水戸東・土浦南・

石岡８７・つくばシティ・稲敷・廣瀬ガバナー・日

立南となっております。当クラブから3万円拠出し

ております。理由は昨年タイへ消防車を寄付する

際、水戸クラブが協力してくれたからです。続いて

フィリピン奨学生プロジェクトは藤代ＲＣが提唱

し廣瀬ガバナーはじめ２０ほどの個人・クラブが支

援しております。また、３番目としてはフィリピン

への歯科医療支援活動があり提唱クラブは潮来Ｒ

Ｃで支援クラブは１２の個人・クラブが支援してお

ります。４番目としてはネパールの小学校への学用

品援助として下館ＲＣが提唱しております。他には

カンボジアストリートチルドレン支援、提唱クラブ

高萩ＲＣ、最後にカンボジアの井戸掘りの支援と言

う事で提唱クラブは龍ヶ崎ＲＣ支援クラブは９ク

ラブが支援しております。２番目から６番目まで各

２万円の支援をしております。高萩ＲＣからカンボ

ジアストリートチルドレン支援に関する御礼状が

来ております。ダウンタウンマニラからも星会長宛

に届いております。ＷＣＳプロジェクトに関しては

途上国との格差を拡げない様、今後も続けていきた

いと思います。以上です。


